

Isle-mange-local.fr

Le site du Projet Alimentaire Territorial du Pays de l'Isle en Périgord

Le Pays de l'Isle en Périgord lance un site internet pour promouvoir les actions et initiatives en faveur d'une alimentation de proximité et de qualité.



Pour cela, nous travaillons sur une carte interactive recensant notamment les lieux d'achats de produits locaux : producteurs, marchés, AMAP,

Aujourd'hui, nous voulons recenser un maximum d'agriculteurs pratiquants la vente directe et d'associations portant des initiatives en lien avec l'alimentation.

Pour ce faire, nous avons besoin de vous et de votre connaissance du territoire, invitez les à nous contacter pour en faire partie.

Vous pouvez également vérifier et nous demander de compléter les informations sur les marchés de votre commune.

C'est l'occasion d'offrir de la visibilité aux producteurs gratuitement !

N'hésitez pas à jeter un coup d'œil sur notre site en flashant ce QR code !



48 acteurs locaux déjà recensés, pourquoi pas ceux de votre commune ?



Comment ça fonctionne ?



Producteur

Ferme Andrevias

 Ferme d'Andrevias, Impasse des Ormeaux, 24420 Puycousin, France

ACTIVITÉ(S) DE FERME ANDREVIAS

Oies, noix, truffière

EN SAVOIR PLUS

Exploitation familiale spécialisée dans l'élevage d'oies, la ferme Andrevias produit également des noix (10 ha de noyers).

En totale maîtrise de ses produits de A à Z, la famille Maynard assure l'élevage des oies, dès leur arrivée à la ferme à 1 jour, et la culture des noix jusqu'à leur transformation et la vente des conserves dans la boutique de la ferme.

Engagée dans une démarche responsable, la Ferme Andrevias cultive les céréales destinées aux oies et privilégie l'élevage en plein air dans un environnement qui fait la part belle à la biodiversité.

EN VIDÉO



Chaque acteur a une page avec les détails de son activité, ses coordonnées, ses productions, les horaires d'ouverture de sa boutique ou encore les marchés qu'il fréquente, s'il le souhaite des vidéos et images de son travail,...

L'objectif ?

Faciliter le contact entre producteurs et consommateurs en offrant davantage de visibilité aux agriculteurs et en leur permettant de présenter leurs produits, leur travail et leur exploitation!

Le Pays de l'Isle en Périgord souhaite, par les actions du PAT et au travers de ce site internet, promouvoir l'agriculture locale et de qualité.

Une chose à faire : communiquer autour du site sur votre commune aux acteurs concernés en les invitant à nous contacter pour que nous puissions ensuite leur présenter le site, le projet et les inviter à y participer !

Plus le site sera complet, plus il sera utile aux habitants et à l'agriculture !